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УДК 343.98

О ПРАКТИКЕ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ СОВРЕМЕННЫХ 
ТЕХНИКО-КРИМИНАЛИСТИЧЕСКИХ СРЕДСТВ 
В РАССЛЕДОВАНИИ ПРЕСТУПЛЕНИЙ

Е. Ю. Казачек, старший преподаватель кафедры криминалистики  
Хабаровского филиала ФГКОУ ВО «Московской академии Следствен-
ного комитета Российской Федерации».

Рассмотрены возможности использования современных технико- 
криминалистических средств в расследовании преступлений. При-
водятся примеры из следственной практике, наглядно демонстри-
рующие возможности современных технико-криминалистических 
средств при проведении следственных действий. На основе анализа 
данных об использовании современных технико-криминалистических 
средств предлагаются меры по совершенствованию деятельности 
по применению технико-криминалистических средств в раскрытии 
и расследовании преступлений.

Ключевые слова: Следственный комитет Российской Федерации, 
уголовное дело, расследование преступлений, современные техни-
ко-криминалистические средства, следственные действия, следователь, 
доказательства.

ON THE PRACTICE OF USING MODERN TECHNICAL 
AND FORENSIC TOOLS IN THE INVESTIGATION  
OF CRIMES

E. Yu. Kazachek, Senior Lecturer, Department of Forensics, Khabarovsk 
Branch of the Federal State-Funded Educational Institution of Higher 
Education «Moscow Academy of the Investigative Committee of the  
Russian Federation».

The possibilities of using modern technical and forensic tools in the in-
vestigation of crimes are considered. Examples from investigative practice 
are given, clearly demonstrating the capabilities of modern technical and 
forensic tools in conducting investigative actions. Based on the analysis 
of data on the use of modern technical and forensic tools, measures are 
proposed to improve the use of technical and forensic tools in the detec-
tion and investigation of crimes.


